



Retiro iniciativa si gobernadores no necesitan al Ejército en las calles después del 2024: Yolanda de la Torre



La diputada del PRI, Yolanda de la Torre afirmó que está dispuesta a retirar su iniciativa para ampliar la presencia de las fuerzas armadas en labores de seguridad pública, si los 31 gobernadores y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México dicen que no necesitan al Ejército y la Marina en 2024.

En rueda de prensa, acompañada del Comité Ejecutivo Nacional y diputados priístas, la legisladora coahuilense aseguró que la propuesta de reforma es de su propia autoría y no le fue dictada ni impuesta por nadie.

Dijo que la iniciativa la tenía preparada desde antes del inicio de la legislatura y la elaboró pensando en la gente y los ciudadanos, "con los que yo sí hablo, a los que yo sí veo los fines de semana".

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/retiro-iniciativa-si-gobernadores-no-necesitan-al-ejercito-en-las-calles-despues-del-2024-yolanda-de-la-torre>